

9月30日

# 「彦根・愛知・犬上 高校を守る会」を結成

## 湖北と湖東の3市3町を網羅



9月30日、湖北に続き「彦根・愛知・犬上 高校を守る会」が結成されました。これで、地域の「高校を守る会」が、長浜、米原、彦根市、甲良、多賀、犬上、愛荘町と、滋賀の北部と湖東の一部をおおう形になりました。この地域は、今回の統廃合計画の中心と見られるだけに、今後の運動と動向に大きな影響を及ぼすものと見られます。

「この地域の運動をどうするか」。

9月30日、彦根労連の事務所には、高教組、全教、県職、年金者組合、新婦人、市議員など11人が集いました。情勢の報告を受けた後、「会」の結成を確認しました。名称について「彦・愛・犬の高校を守る会」との案に対して、「彦・愛・犬では分からない。『彦根地域』ではどうか」との意見が出ました。結果として、地域の自主性を踏まえて冒頭の名前に落ち着きました。高教組の夏原さんが「高校の問題だからなあ」と、事務局長を引き受けました。その日の参加者全員が「世話人」となって「会」の運動を支えることになりました。

## 10月 5回の行動で旋風を

緊迫した状況の中、当面、何をするか。年金者組合の八田さん(元高教組委員長)が「統廃合のことは、自分が知っているから、みんなも知って

### 「彦根・愛知・犬上 高校を守る会」の行動予定

10月10日(日)	13:00~15:00	彦根駅前のアルプラ
11日(月)	13:00~15:00	銀座のアルプラ
16日(土)	13:00~15:00	カインズ
23日(土)	13:00~15:00	フタバヤ
30日(土)	13:00~15:00	パローズ

いると思って近所の署名に回ったが、ほとんど知らない。新聞にもあまり出ていない。いま、決定的に大事なことは、宣伝だ。びわ湖空港や新幹線駅の時も、銀座などで署名を重ね、最後の一月で勝負が決まった」と、署名宣伝を提起しました。当面の行動として、10月に5回の署名宣伝行動することを決めました。一回2時間の行動です。たくさんの人の参加で、旋風をまき起こしましょう。



**高校統廃合はストップせよ**  
**速報 第22号** 2010/10/1 発行：滋賀高教組

(増し刷りして全教職員に配布し、また掲示板に貼るなどして下さい)